



¿Tienes entre 7 y 15 años y te gusta dibujar?
¿Vives en la Ciudad de México o el área metropolitana?

El Instituto Nacional de Psiquiatría Ramón de la Fuente Muñiz te invita a participar

1^{er}

Concurso de dibujo para niñas y niños

“Pintando mis emociones”



En el marco de la celebración de la Semana del Cerebro 2025 del INPRFM, se busca promover la divulgación de las neurociencias entre las infancias, ¡Es por ello que te estamos invitando!

El concurso estará dividido en tres categorías por edad:

De 7 a 9

De 10 a 12

De 13 a 15 años

BASES

- Los participantes realizarán un dibujo de cómo imaginan y expresan sus emociones
- Se podrá utilizar cualquier técnica de dibujo
- Los dibujos deberán ser enviados en formato digital al correo semanadelcerebroinprfm2025@gmail.com
- Es importante que el dibujo venga acompañado del nombre y edad de la/el autor
- La **fecha límite** para el envío del dibujo es el **7 de marzo de 2025**
- Habrá premios para el primero, segundo y tercer lugar de cada categoría
- Los ganadores serán anunciados durante la clausura de la Semana del Cerebro 2025 el viernes 14 de marzo
- Los ganadores serán elegidos por el Comité Organizador de la Semana del Cerebro 2025 del INPRFM, tomando en cuenta la creatividad, originalidad y presentación
- La decisión del jurado evaluador será inapelable

NOTA: Esta primera edición está dirigida a la Ciudad de México y área metropolitana



Salud
Secretaría de Salud



INSTITUTO NACIONAL DE PSIQUIATRÍA
RAMÓN DE LA FUENTE MUÑIZ